

Los vecinos de **Santa Marta de Tormes** han participado en la última jornada celebrada por los voluntarios del Centro de Recuperación de Fauna Silvestre 'Las Dunas' para liberar a dos cigüeñas, un autillo, dos cernícalos y dos vencejos

La Isla del Soto recupera varias aves rescatadas

EÑE

Santa Marta de Tormes — El rescate y la rehabilitación de aves son labores fundamentales para la conservación de la biodiversidad. Por ello, cada año, miles de animales son rescatados y atendidos en centros de rehabilitación especializados como en el Centro de Recuperación de Fauna Silvestre 'Las Dunas', situado en la localidad de Cabrerizos y dependiente de la Junta de Castilla y León.

Así, tras pasar por el proceso de recuperación, el momento más esperado llega con la suelta de los ejemplares recuperados al entorno natural. En este caso, los vecinos de Santa Marta de Tormes han participado en la última jornada que han desarrollado los trabajadores y voluntarios del Centro de 'Las Dunas' para soltar en su hábitat a dos cigüeñas, un autillo, dos cernícalos y dos vencejos. Una actividad que contó con cerca de medio centenar de asistentes y se celebró en la Isla del Soto, lugar donde el alcalde del municipio, David Mingo, había encontrado recientemente un polluelo de autillo (especie de búho) que se había caído del nido y fue trasladado a las instalaciones de Cabrerizos.

En este contexto, la suelta de aves sirvió como una clase de formación teórico-práctica en la que se explicaron cuestiones básicas para este tipo de situaciones como qué hacer cuando se encuentra un animal herido o apartado de sus padres. Javier Macías, voluntario del Centro y vecino de Santa Marta, apuntó algunas características de las aves reintroduci-



Asistentes durante la jornada de suelta de animales salvajes en la Isla del Soto de Santa Marta. FOTOS:EÑE

das en el medio salvaje, como por ejemplo la señal característica de las cigüeñas jóvenes que tienen el pico más oscuro; que el autillo es el búho más pequeño de la península o que los vencejos son una de las aves mejor adaptadas al medio aéreo.

Por ello, la reinserción de este tipo de animales en su hábitat natural no solo es un acto de liberación, sino que también tiene un impacto vital en el ecosistema, ya que las aves desempeñan roles cruciales como polinizadores, controladores de plagas y dispersoras de semillas, entre otras funciones. Cabe destacar que, el Centro de 'Las Dunas' recibe unos mil ingresos al año y el porcentaje de liberaciones se ha incrementado en los últimos tres años hasta el 58 %.



Javier Macías, voluntario del Centro 'Las Dunas', con un ejemplar de cigüeña.

Rollán busca fondos para un Aula Natural e Interpretativa en El Espinar

Rollán—El Consistorio de la localidad de Rollán ha solicitado fondos europeos con el objetivo de poner en marcha un Aula Natural e Interpretativa en la zona de la charca de El Espina. Se trata de un paraje, cercano al casco urbano de la localidad que el municipio quiere conservar y potenciar.

“Es una zona de gran riqueza en flora y fauna, además de un punto en el que el agua siempre está presente. La idea es desarrollar desde puestos de pesca, hasta un merendero, pasado por un puesto de observación de aves e incluso se baraja la opción de poder habilitar paseos en piragua. Es un recurso medioambiental muy importante para el municipio”, señaló el alcalde, Leonardo Bernal.

Con este objetivo de futuro el Consistorio ha iniciado las distintas tramitaciones con las administraciones públicas y también está a la espera de que el proyecto pueda tener el apoyo de los fondos no productivos del Grupo de Acción Local Adrecag, que podría financiar hasta el 80 % del mismo. El proyecto se estima que ronde los 30.000 euros.

Por otra parte, también se ha solicitado por segunda vez a la Junta poder desarrollar, en el antiguo vertedero, un observatorio de estrellas. Se trata de una parcela que se ha sellado y ya no se emplea como vertedero y desde la que se observan con facilidad las estrellas y otros fenómenos como las “lagrimas de San Lorenzo, debido a la calidad del aire en este punto y la baja contaminación lumínica que soporta. En la anterior petición que se realizó a la Junta este proyecto se quedó a las puertas de obtener el visto bueno a la financiación, algo que ahora se espera lograr. EÑE

Amatos de Alba cierra las citas festivas con los actos religiosos en honor a la Virgen de las Nieves

Amatos de Alba—Tras un intenso fin de semana repleto de actividades, los vecinos de Amatos de Alba, pedanía de Alba de Tormes, cerraron ayer las celebraciones festivas en honor a la Virgen de las Nieves con los actos religiosos. Así, la jornada comenzó con la eucaristía y la tradicional procesión por las calles del pueblo, acompañados por el tamborileiro Pablo Barragán. Al terminar, los miembros de la asociación 'El Arpil de Amatos' ofrecieron un aperitivo a todos los asistentes. Por la tarde, hubo juegos de mesa, talleres infantiles y discoteca móvil. EÑE



EN BREVE

→ CINE, JUEGOS Y MÚSICA EN DIRECTO EN GALINDUSTE

Los vecinos de la localidad de Galinduste disfrutarán desde hoy y hasta el viernes de su Semana Cultural. Entre las propuestas organizadas por el Consistorio destacan la proyección de la película 'Zaniki'. Una cita que será mañana a partir de 22:00 horas en la plaza España. El miércoles 7, tendrá lugar la presentación de los libros 'La sentencia' y 'Éxtasy' en el salón cultural a las 19:00 horas. Las actividades terminarán con juegos tradicionales, el día 8, y un concierto de música, el día 9. EÑE